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CORREÇÕES
Correção Nº 1: Na edição retrasada, Nº 974, na página 03, matéria 
com a manchete “Junior Caleffi anuncia boa parte de sua diretoria; 
a criação de secretarias também faz parte das novidades a partir de 
janeiro”, onde está escrito: “Obras – Santo Augusto Pissinati Neto”, 
se referindo que o Departamento de Obras da Prefeitura Municipal de 
Conchal tem como diretor o Santo Augusto Pissinati Neto, leia-se cor-
retamente o seguinte: “Agricultura - Santo Augusto Pissinati Neto”; 
porque o diretor mencionado na verdade é diretor do Departamento de 
Agricultura.
Correção Nº 2: Na edição passada, Nº 975, na página 05, matéria com 
a manchete “Junior Caleffi conversa com o Governador durante ce-
rimônia em Martinho Prado; Tarcísio de Freitas se comprometeu 
a continuar a ajudar Conchal”, onde está escrito “Na quarta-feira 
(27) o prefeito eleito em Conchal Junior Caleffi (PL), a atual vice-
-prefeita Ângela Caleffi (PSDB) e o vice-prefeito eleito Zezinho da 
Rádio (Republicanos) estiveram na cerimônia de entrega do novo 
prédio da Escola Estadual Professor Geraldo Sorg, em Martinho 
Prado...”, quando indica que o vice-prefeito eleito Zezinho da Rádio é 
do Partido Republicanos, lê-se corretamente “Na quarta-feira (27) o 
prefeito eleito em Conchal Junior Caleffi (PL), a atual vice-prefei-
ta Ângela Caleffi (PSDB) e o vice-prefeito eleito Zezinho da Rádio 
(PP) estiveram na cerimônia de entrega do novo prédio da Escola 
Estadual Professor Geraldo Sorg, em Martinho Prado...”, porque 
na verdade Zezinho da Rádio pertence ao PP (Progressistas).
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De 06 à 12/12/2024 
Áries 21/03 a 20/04
Esta semana tende a trazer um forte desejo de ex-
pandir seus horizontes e aprender coisas novas, 
ariano. É um bom momento para estabelecer boas 
relações no trabalho e fortalecer laços que possam 
oferecer aprendizado valioso. No lado pessoal, re-
flita sobre suas paixões e reavalie o que realmente 
importa, mantendo uma comunicação clara para 
evitar mal-entendidos.
Touro 21/04 a 20/05
A semana oferece uma chance de renovar sua abor-
dagem em relação aos seus recursos e relaciona-
mentos, taurino. Avalie os riscos antes de tomar de-
cisões e busque conhecimento que traga segurança 
a longo prazo. No ambiente familiar, é hora de ajus-
tar as dinâmicas para mais leveza e harmonia. Tente 
manter a comunicação prática e objetiva.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Relacionamentos e parcerias estão em destaque, 
geminiano, incentivando uma nova perspectiva 
sobre os outros. Aproveite para reorganizar suas fi-
nanças e pensar em estratégias a longo prazo. Bus-
que manter uma comunicação cuidadosa e empá-
tica para evitar desgastes, focando em trocas cada 
vez mais equilibradas.
Câncer 21/06 a 21/07
Essa é uma boa semana para reorganizar sua rotina, 
priorizando saúde e qualidade nas suas atividades 
diárias, canceriano. Procure avaliar as suas prio-
ridades e busque mais leveza, especialmente nas 
dinâmicas familiares. A comunicação clara tende a 
ser essencial para evitar mal-entendidos e, por con-
sequência, alguns problemas.
Leão 22/07 a 22/08 
Sua criatividade está em alta, leonino, o que é ma-
ravilhoso para explorar novos hobbies e expres-
sar seus talentos de maneira autêntica. Mantenha 
a organização nas suas responsabilidades e inclua 
também momentos de autocuidado na sua rotina. 
Relacionamentos tendem a fluir com mais harmo-
nia, mas não se esqueça de equilibrar diversão e 
obrigações.
Virgem 23/08 a 22/09
Pode ser importante reavaliar a vida familiar e as 
suas emoções durante esses dias, buscando mais 
paz e alinhamento com seus valores, virginiano. 
Aproveite para se dedicar a atividades criativas e 
buscar um equilíbrio, evitando sobrecarga de tare-
fas e demandas. Momentos de silêncio serão im-
portantes para um maior contato interior.
Libra 23/09 a 22/10
Procure ajustar as suas interações para torná-las 
ainda mais autênticas, libriano. Mantenha a comu-
nicação franca e simples e evite promessas exces-
sivas, principalmente em assuntos que envolvam 
burocracias. Prefira focar em fortalecer os seus la-
ços familiares e reavaliar suas escolhas em busca 
de satisfação.
Escorpião 23/10 a 21/11
Este é um bom momento para revisar suas finanças 
e, quem sabe, até economizar um pouco, escorpia-
no. Aproveite os bons dias para se reunir com ami-
gos e investir no seu conhecimento. No trabalho, 
vale ter um olhar crítico sobre suas metas e evitar 
pressões internas, direcionando energia no que re-
almente importa.
Sagitário 22/11 a 21/12
A Lua Nova em seu signo convida à reflexão sobre 
renovação e crescimento pessoal, sagitariano. É um 
novo ciclo de oportunidades se abrindo. Procure or-
ganizar os seus recursos e cuidar da saúde, evitan-
do excessos de qualquer tipo. Planeje com calma e 
alinhe suas metas com seus verdadeiros propósitos.
Capricórnio 22/12 a 20/01
A primeira semana do mês pede introspecção e cer-
ta avaliação emocional, capricorniano. Tente reser-
var um tempo para descansar, tendo mais critério 
na escolha das interações e compromissos. Direcio-
ne um pouco do seu foco para ajustar os seus gastos 
e recursos, e reconheça suas qualidades, dedicando 
tempo ao autocuidado.
Aquário 21/01 a 19/02
Conexões com amigos e grupos são super favore-
cidas essa semana, aquariano. O céu ajuda a pro-
mover a troca de ideias criativas. Procure ser claro 
em suas comunicações e ouça mais antes de falar. 
Busque refletir sobre seus projetos futuros e siga 
sua intuição nesse processo, buscando relações que 
te empurram para frente.
Peixes 20/02 a 20/03
Esse período é favorável para cuidar da carreira, 
pisciano. Mas procure se manter focado e ajuste as 
suas expectativas, até para evitar sobrecarga. Avalie 
os seus projetos de médio a longo prazo e busque 
não pular etapas neles. Aproveite para socializar 
mais, fazer networking e ajustar hábitos que pos-
sam melhorar seu desempenho no trabalho.

Conchal é uma das unidades do  
Sebrae Aqui da região de Campinas 

premiada com o Selo Sebrae de 
Referência em Atendimento Nacional

Na última semana foi divulgado o re-
sultado estadual do Selo Sebrae de 

Referência em Atendimento Nacional. 
E Conchal, foi uma das onze unidades 
premiadas do escritório do Sebrae-SP em 
Campinas. 
As agentes do Posto do Sebrae Aqui 
Conchal, Rosane Stocco e Angela Costa 
Lúcio comemoram essa grande conquis-
ta e destacam a importância do traba-
lho em conjunto, comprometido com os 
empreendedores e da participação e da 
confiança depositada na instituição pelos 
conchalenses. 
O analista de negócios do Sebrae-SP e 
responsável pela gestão das unidades, 
Robson Moreira, informou que as unida-
des premiadas ainda têm a possibilidade 
de concorrer em nível nacional. “No dia 
16 de dezembro, acontecerá um even-
to regional, na capital paulista, e as 
unidades que atingiram a pontuação 
Ouro estarão classificadas para a final 
nacional, que acontecerá em Brasília, 
reunindo parceiros de todo o Brasil 
para conhecer quem conquistou o tão 
sonhado Selo Diamante”.
Rosbon também explicou como funciona 
a metodologia de avaliação, sendo sete 
pilares considerados para ganhar esse re-
conhecimento: qualidade no atendimento 
remoto, gestão, oferta e realização de so-
luções, ambiente de negócios, infraestru-
tura, presença digital e, por fim, cobertu-
ra e produtividade. 
Selo Sebrae de Referência em Atendi-
mento:
O Selo Sebrae de Referência em Aten-
dimento é uma metodologia criada para 
reconhecer, em nome do Sebrae, a qua-
lidade dos atendimentos e serviços ofe-
recidos pelas Salas do Empreendedor e 
seus parceiros. 

Inspirado nos casos de sucesso dos Selos 
de Referência já implantados pelo Sebrae 
Paraná e Sebrae Rio Grande do Sul, a ini-
ciativa foi nacionalizada devido às me-

lhorias significativas na gestão e na qua-
lidade dos atendimentos nesses espaços.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Conchal



06/12/2024                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Início de setembro a Câmara Municipal 
de Estiva Gerbi abriu três CEI’s (Comis-

são Especial de Inquérito) para investigar 
supostas irregularidades na administração 
da prefeita Cláudia Botelho (MDB).
Entre elas, tem a suposta prática de crime 
de falsidade ideológica praticada dentro 
das dependências do Posto de Saúde Natal 
Diégues, onde receitas e atestados médicos 
foram supostamente assinados por mé-
dico que não trabalhava mais no local. A 
referida denúncia foi apresentada pelo PT 
(Partido dos Trabalhadores). O presidente 
da comissão foi o vereador Valdir Pazini 
(PSDB) e os membros foram os vereado-
res Cláudia Zanco (MDB) e Éder do Prado 
(SD).
Semana passada a Comissão concluiu os 
trabalhos e o relatório final foi votado em 
plenário na segunda-feira (02), concluindo 
que houve o crime comprovadamente.
Segundo o vereador Valdir Pazini, os tra-
balhos da comissão começaram expedin-
do ofícios solicitando alguns documentos 
para a prefeitura municipal com relação à 
denúncia, e também ofício para a delegacia 
da Polícia Civil solicitando inquérito so-
bre boletim de ocorrência elaborado pelo 
médico que teve seu nome usado indevida-
mente no caso.
“A Polícia Civil nos enviou o inquérito 
na íntegra, onde pudemos constatar que 
tinha um boletim de ocorrência do médi-

CEI contra a Secretaria de Saúde de Estiva 
Gerbi sobre falsificação de assinatura de 

pedidos de exames médicos foi concluída; 
Comissão afirma que houve crime

co, Dr. Thiago Reis, onde ele alegava que 
o carimbo não era dele, que a assinatu-
ra também não, e a caligrafia, as letras 
que constavam para preencher as guias 
de exames também não eram dele. E que 
nesta data ele também não era mais mé-
dico do município, já tinha sido desliga-
do por volta de setembro ou outubro de 
2023, e esses exames, esses carimbos, es-
sas guias com assinaturas estavam com 
datas de abril de 2024, data que ele já 
não era mais funcionário da prefeitura. 
Recebemos as respostas de alguns ofícios 
que mandamos para a prefeitura, pedin-
do a escala dos médicos que estavam 
naquelas datas da denúncia, que tam-
bém não constava o nome do Dr. Thiago 
como médico escalado para aquela data, 
porque ele já não era mais funcionário, 
eram outros médicos. Portanto a gente 
verificou que não era possível naquelas 
datas de abril de 2024 ser ele que esta-
va solicitando os documentos porque 
primeiro que no boletim de ocorrência 
ele deixa claro que não era mais funcio-
nário nesta data. Nas escalas recebidas 
da prefeitura através de requerimento 
que fizemos, e vimos que nestas datas 
ele realmente não era médico escalado 
no pronto socorro, então não tinha como 
ser ele quem estava carimbando essas 
guias”, explicou Valdir.
O vereador e vice-prefeito eleito, disse 

que através destas evidências a comissão 
marcou as oitivas para escutar os envolvi-
dos, a vítima, o médico Dr. Thiago, Tião 
Trovão, secretário de Saúde na época, e 
a funcionária Érika Mattos Pinheiro, que 
segundo o próprio médico, era a respon-
sável para dar andamento nos referidos 
exames, carimbando e dando sequência 
no protocolo.
“O Dr. Thiago foi ouvido, e ele confirmou 
todas as informações que estavam no bo-
letim de ocorrência, dizendo que nesta 
data ele já não era mais funcionário da 
prefeitura, e que não prestou nenhum 
tipo de serviço para a prefeitura no ano 
de 2024, e que realmente não tinha mais 
qualquer ligação com o município. Con-
firmou também que não deixou nenhum 
objeto pessoal dele no pronto socorro. O 
carimbo ele confirmou que ficava sem-
pre em seu bolso ou no carro, porque 
utiliza em outros locais que ele presta 
serviço, então não tinha como ser o ca-
rimbo dele e também confirmou que as 
letras que preenchiam as guias também 
não eram dele e que a assinatura tam-
bém não era dele”, detalhou.
O presidente da comissão afirmou que foi 
feita a oitiva com Tião do Trovão, porém, 
ele ficou calado, não disse uma palavra, se 
recusou a responder todos os questiona-
mentos.
“Ele preferiu não responder as pergun-

tas, permaneceu em silêncio, que é um 
direito constitucional dele; fizemos todos 
os questionamentos e ele ficou em silên-
cio em todas elas, e não respondeu ne-
nhuma pergunta”, contou.
Para finalizar as oitivas, Pazini informou 
que na vez da funcionária Érika Mattos 
Pinheiro, a Câmara recebeu um ofício dela 
contestando a comissão afirmando que os 
vereadores não tem poderes para convoca-
-la, veja o que disse Valdir:
“Aí nós respondemos por escrito que nós 
temos sim, porque segundo a Lei Orgâ-
nica do Município e o Regimento Inter-
no da Câmara nós podemos convocar 
prefeito, vice-prefeito, secretário e qual-
quer cidadão que a gente entenda neces-
sário para elucidação dos fatos”.
Mesmo com a segunda convocação e a ex-
plicação que a comissão pode sim fazer tal, 
a funcionária não compareceu, e isso, se-
gundo a Lei Orgânica do Município, con-
figura infração administrativa, porque ela é 
servidora da prefeitura e está ligada direta-
mente à denúncia, se recusando a prestar 
informações sobre o caso na tentativa de 
atrapalhar as investigações.
O relatório apontando que o crime de fato 
aconteceu, foi enviado ao Ministério Públi-
co e ao Tribunal de Contas para as devidas 
providências. A prefeita Cláudia Botelho 
também recebeu uma cópia.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Engenheiro Coelho, no momento, vive 
uma grande expectativa política, 

quem será o próximo presidente da Câ-
mara de Vereadores? A Casa de Leis está 
com a imagem manchada por conta de 
tanta perseguição política e erros fatais 
contra seus próprios propósitos, as leis e 
a fiscalização.
Paulo Scholl (PL) era a esperança que 

Quem será o próximo presidente da Câmara 
de Engenheiro Coelho: Adauri, Bruna ou
o Guilherme, filho do João da Padaria?

tudo fosse diferente, mas a decepção 
foi marcada com ações ditadoras e anti-
democráticas que ajudaram a afundar o 
município, e agora o coelhense está res-
sabiado com o que pode acontecer, então 
é importante que o próximo presidente 
seja diferente de tudo aquilo que por ali 
já passou.
Os nomes mais cotados são: Adauri 

Silva (Republicanos), ex-presidente, 
Bruna Campos (PL), forte defensora da 
filosofia do PL, e o jovem Guilherme 
Machado (PMD), o popular Gui, filho 
do ex-vereador e ex-presidente João da 
Padaria.
Os trabalhos nos bastidores já começa-
ram e a luta por votos virou a arte do 
convencimento. Já no caso de Bruna a 

estratégia é outra, ela aguarda o rebote 
através de um provável conflito entre os 
candidatos da situação.
A largada foi dada, agora é só esperar 
para saber quem será o “dono” da se-
gunda cadeira mais cobiçada da cidade. 
A eleição da Mesa Diretora acontecerá 
no dia da posse, 1º de Janeiro.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... Engenheiro Coelho contando 
os dias para chegar dia 1º de Janeiro e, 
por incrível que pareça, a pessoa mais 
ansiosa é o prefeito Dr. Zeedivaldo, por-
que no momento é uma bucha atrás da 
outra parecendo gado enfileirado para o 
abatedouro... A cidade vive um momen-
to super difícil, do jeito que a oposição 
sempre desejou... Parabéns pela con-
quista!!! Agora vamos andando por-
que tem mais novidades loucas para 
explodirem...

* * *
Conchal vivendo um momento espe-
cial – Eu nunca imaginei que um dia 
presenciaria um final de ano em Conchal 
tão harmonioso, com população e polí-
ticos “felizes” da vida, como se todos 
tivessem ganhado em grupo na Mega 
Sena... Isso me traz lembranças de ou-
tras épocas, tipo filme repetido, onde 
depois da bonança vem a tempestade... 
É muito louca essa sensação de tudo es-
tar ótimo, como sempre a maioria quis, 
porque a gente se acostumou com coisas 
ruins e muita crítica e, de repente, tudo 
vira um paraíso... De coração, é difícil 
se acostumar com isso, ainda mais com 
o setor da saúde, onde sempre recebeu 
fortes críticas... Porém, sou obrigado a 
concordar que é muito bom ver tudo isso 
acontecendo, porque parece um sonho... 
Boa sorte a todos e que continue assim 
para sempre...

* * *
Luciano Bomfim destaque interna-
cional – O diretor do meio ambiente de 
Conchal, o popular Luciano Bomfim, 
segundo publicação do F5 Conchal, foi 
convidado para palestrar na prestigiada 
conferência Nursing Asia-Pacific 2025, 
que acontecerá em Singapura nos dias 
19 e 20 de junho de 2025... Ainda se-
gundo Jean Mendes, o evento reunirá 
líderes globais em práticas avançadas de 
enfermagem, educação e gestão em saú-
de, promovendo discussões sobre inova-
ções e avanços na área... Também afirma 
que entre os quatro primeiros brasileiros 
convidados, Bomfim se destaca com 
sua pesquisa intitulada “O Impacto do 

Saneamento Básico na Saúde Pública 
e a Sobrecarga dos Serviços de Saúde 
em Países em Desenvolvimento”... O 
site jornalístico finaliza explicando que a 
abordagem da pesquisa foca em investi-
mentos em saneamento e saúde como pi-
lares fundamentais para o desenvolvimen-
to sustentável e melhoria da qualidade de 
vida urbana... A nossa vida é igual filhote 
de Condor, cada um decide o seu caminho 
e suas perspectivas, alguns vão até o Ca-
nadá e descem até a Argentina a 50 km por 
hora a uma altura de 8 mil metros percor-
rendo 300 km por dia planando sem preci-
sar bater as asas a cada 170 Km... Outros 
ficam apenas no trajeto da América do Sul 
e alguns, menos ambiciosos, ficam apenas 
nas cordilheiras do Peru e Chile... Já Lu-
ciano decidiu ir mais longe... Parabéns 
Bomfim!!!

* * *
Fuinha ainda NADA – O manda-chuva 
do PL em Conchal, o super mega popular 
Fuinha, ainda não decidiu quem serão os 
diretores de Esporte e Cultura, o que se 
sabe é que o Ito não tem a mínima chan-
ce... O presidente do PL, Paulo Massa, 
adiantou ao Polêmica que serão cargos 
técnicos e profissionais, e a meta é anga-
riar recursos para as pastas e fazer bom-
bar... Todos sabem que são departamentos 
esquecidos pelas administrações públicas, 
porque os municípios quase não têm di-
nheiro para tais, porém, existe sim como 
conquistar muita grana para o Esporte e 
Cultura, principalmente com o Governo 
Federal, é só ter um secretário de verda-
de que corra atrás pra valer... Lembrando 
que o estado de São Paulo é quem mais 
investe nos setores em todo o Brasil... É 
só “pegar no cabo da enxada” que dá 
certo, e, diga-se de passagem, muito cer-
to... Boa sorte nas escolhas meu inimigo 
predileto...

* * *
Pedro Franco se preparando de novo – 
Em janeiro de 2013 o prefeito eleito Pe-
dro Franco pegou a prefeitura de Enge-
nheiro Coelho detonada, e olha que Rose 
Scholl fez uma boa administração, mas 
mesmo assim não conseguiu resolver a 
situação financeira em apenas 4 anos... 
Caso Pedro não fosse reeleito em 2016 
com certeza o provável prefeito eleito se-
ria o Dr. Zeedivaldo, e com certeza a si-
tuação seria bem parecida com a de hoje, 

apenas invertendo as posições... O que eu 
quero dizer é que em 4 anos é muito difí-
cil realizar as promessas de campanha e 
finalizar as obras iniciadas e, pior, entre-
gar a prefeitura redondinha... Comprova-
damente 4 anos é muito pouco para uma 
administração pública, o ideal seria não 
ter reeleição e o mandato ser de 6 anos, 
porque assim daria tempo hábil para o 
administrador concluir seus trabalhos e 
ajeitar o caixa para o próximo gestor... 
Só que aí retardaria a máquina de fazer 
dinheiro que gira a mil por hora a cada 4 
anos... Enquanto isso o povo oh, toma 
na tarraqueta...

* * *
Indefinição na presidência da Câmara 
– Há quem acredite que o próximo presi-
dente da Câmara de Engenheiro Coelho 
seja o vereador Adauri, mas também tem 
quem acredite que seja Bruna Campos, 
que pode atingir seu objetivo por conta 
de atrito no grupo da situação... Porém, 
existe grande chance do jovem Gui ser o 
presidente, mesmo porque tem por trás 
o pai, o experiente ex-vereador João da 
Padaria, que exerceu o cargo de presi-
dente... O Adauri como presidente todo 
mundo já sabe como vai ser, já a Bruna 
tem tendência de ser uma cópia de Paulo 
Scholl, porque seus pensamentos são bem 
parecidos, agora novidade mesmo seria o 
jovem Gui, o que poderia nos surpreen-
der, sem contar que realmente seria uma 
inovação... Vamos aguardar para ver o 
que vai dar...

* * *
25 dias que parecem uma eternidade – 
O prefeito Dr. Zeedivaldo e sua equipe es-
tão vivendo um verdadeiro pesadelo, por-
que eles têm apenas 25 dias para ajeitar o 
caixa da prefeitura e pagar pelo menos as 
contas essenciais, o que parece imprová-
vel... Caso tivesse sido reeleito seria mais 
fácil, porque empurraria com a barriga 
para o ano que vem parte dos problemas 
e vida que segue, porque nada melhor que 
um dia após o outro e uma noite no meio, 
só que não é isso que está acontecendo... 
Já para a população, que vê parte dos ser-
viços essenciais sendo prejudicado, pare-
ce uma eternidade, um filme de terror sem 
fim... Boa sorte a todos...

* * *
Investigação sobre uso indevido de as-
sinatura de médico é finalizada – A CEI 

(Comissão Especial de Inquérito) que 
a Câmara de Estiva instaurou contra a 
prefeitura para averiguar irregularidades 
referente a assinatura falsificada de um 
médico para fazer pedido de exames foi 
finalizada e comprovado o crime... Ago-
ra o Ministério Público e o Tribunal de 
Contas receberão os relatórios para as 
devidas providências... Durante a oiti-
va o ex-secretário de Saúde, Tião Tro-
vão, ficou em silêncio e não respondeu 
qualquer pergunta, ficando totalmente 
mudo... Já a responsável do setor que 
liberava os pedidos médicos na época 
não compareceu para prestar esclareci-
mentos, o que fez comprovar o crime... 
O bicho vai pegar em Estiva Gerbi, 
porque agora o feitiço virou contra o 
feiticeiro...  

* * *
Márcio Pavan e Valdir Pazini com o 
Padilha – Anteontem em um bate e vol-
ta, Márcio Pavan e Valdir Pazini estive-
ram em Brasília com o ministro Padilha, 
e adivinhe pra quê? Isso mesmo, para 
angariar recursos para a pequena Esti-
va... Parabéns aos dois pelo grande 
início...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para aquele tipo de pes-
soa que joga o amigo em fria como 
“boi de piranha” em benefício pró-
prio: Você é mais trouxa do que eu 
imaginava, muito burro, quer levar van-
tagem em cima de um amigo o jogando 
na “correnteza” como “boi de pira-
nha” para depois sair por cima como o 
salvador da pátria... Mas o tiro pode sair 
pela culatra, porque o seu “boi de pira-
nha” pode sobreviver e ser considerado 
o cara, o herói, e você com certeza vai 
ficar chupando o dedo... É muita burrice 
mesmo, pelo amor, porque é assim que 
nascem os verdadeiros invencíveis... 
Mas você tem sorte, porque o INFER-
NO é igual Coração de Mãe, é meio 
frio, desconfortável, pequeno e aper-
tado, falta quase tudo e adora idiotas 
do seu tipo, e melhor, sempre cabe 
mais um... Seja bem-vindo ao Inferno 
BURRÃO... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Momentos de conquista 
e alegria na Educação de 

Engenheiro Coelho

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio da Secretaria da Educação, pro-

moveu, na quarta-feira (27) e quinta-feira 
(28) de novembro, as formaturas das Es-
colas Municipais Maria José Forner, Pas-
tor José Miranda Rocha e Odécio Forner. 
O evento aconteceu no Salão Paroquial e 
foi marcado por emoção e alegria.
Com uma programação especial, os alu-
nos receberam seus diplomas e encanta-
ram o público com apresentações de dan-
ça, enquanto pais e familiares celebravam 
esse importante marco na trajetória dos 

pequenos formandos.
O secretário de Educação, Evandro Ro-
drigues, expressou sua profunda gratidão 
a todos os envolvidos nesse momento es-
pecial, destacando o papel fundamental 
de pais, diretores, coordenadores, profes-
sores e colaboradores. Ele também refor-
çou a importância desse primeiro passo na 
construção de um futuro promissor para 
as crianças e o apoio indispensável das fa-
mílias nesse caminho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Guarda Municipal de 
Engenheiro Coelho recebe 

oficialmente doação de 
armamentos

A Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho foi contemplada com uma 

expressiva doação de armamentos pela 
Prefeitura de Limeira. Essa iniciativa de-
correu de uma solicitação formal enviada 
no final de 2023 pelo então comandante 
da Guarda Municipal de Engenheiro Co-
elho, Sr. Tiago Benedicto. O pedido foi 
direcionado à Prefeitura de Limeira, que 
havia recentemente modernizado o arse-
nal de sua própria Guarda Municipal.
No ofício, foi detalhada a necessidade de 
10 pistolas semi-automáticas calibre .40 
com dois carregadores cada, além de 5 
revólveres calibre .38. Esses equipamen-
tos, substituídos no arsenal da Guarda de 
Limeira, foram oficialmente doados ao 
município de Engenheiro Coelho em 10 
de julho de 2024.

Durante a assinatura do termo de doação, 
o GCM Tiago Benedicto representou En-
genheiro Coelho junto ao atual coman-
dante da Guarda Municipal, Sr. Gean Pa-
oli. A cerimônia contou com a presença 
do prefeito de Limeira, Sr. Mario Botion, 
que formalizou a entrega do armamento.
Na última quarta-feira, 4 de dezembro 
de 2024, foi realizado um evento oficial 
para celebrar a recepção definitiva das 
armas. O Secretário Municipal de Se-
gurança Pública de Engenheiro Coelho, 
Sr. José Francisco Viléla Mansine, e o 
comandante reintegrado ao posto, GCM 
Tiago Benedicto, receberam o armamen-
to diretamente das mãos do prefeito Ma-
rio Botion, do Secretário Municipal de 
Segurança Pública e Defesa Civil Wag-
ner Rogério de Almeida Marchi, e do 
Comandante da Guarda Civil de Limeira 
Anderson José Gomes Martins.
O diretor José Francisco Viléla Mansi-
ne ressaltou a relevância dessa doação: 
“O armamento recebido chega em um 
momento oportuno, complementando 
o equipamento de nossos guardas mu-
nicipais. Com essa conquista, teremos 
melhores condições de cumprir o jura-
mento de proteger nossa cidade e nos-
sos munícipes.”
Essa parceria reforça a integração entre 
os municípios, contribuindo para o for-
talecimento da segurança pública em En-
genheiro Coelho e garantindo melhores 
recursos para a atuação da Guarda Mu-
nicipal.
Engenheiro Coelho segue trabalhando 
para proteger e cuidar dos seus cidadãos.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Márcio Pavan e Valdir Pazini 
vão à Brasília falar com           

o ministro Padilha; segundo 
o prefeito eleito a reunião         

foi muito produtiva

Anteontem (04) o prefeito eleito de 
Estiva Gerbi, Márcio Pavan (SD), 

e seu vice Valdir Pazini (PSDB) estive-
ram em Brasília no esquema bate e vol-
ta, foram de manhã e voltaram à noite. A 
importante viagem foi o encontro com o 
ministro da Secretaria de Relações Ins-
titucionais Alexandre Padilha, oportu-

nidade que tiveram para solicitar mais 
recursos.
“Foi uma viagem rápida e cansativa, 
porém, muito produtiva, porque o mi-
nistro Alexandre Padilha conversou 
com a gente sobre assuntos que interes-
sam para Estiva Gerbi”, contou Márcio. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Conchal perde o 
sorridente e divertido 

Eduardo Guerra

Faleceu no sábado (30) de madrugada 
por conta de problemas de saúde o 

sorridente e divertido Eduardo Guerra.
Aos 89 anos de idade – completaria 90 
em abril, seu Eduardo criou uma história 
em Conchal através de suas atividades 
e da tradicional família. Ele decidiu se 
mudar juntamente com a esposa e filhos 
do sítio para a cidade, trocando de ati-
vidade, ou criando uma segunda, e isso 
aconteceu em 1.970, inaugurando a Auto 
Elétrica Guerra. Ano que vem a oficina 
completará 55 anos, e hoje é comandan-
do pelo filho, Nei Guerra.
Sempre gentil, disposto a ajudar quem 

fosse, seu Eduardo marcou sua vida pela 
alegria que transmitia ao contar suas his-
tórias e de como recepcionava a todos, 
independentemente de seu comércio.
A Auto Elétrica Guerra foi um dos pri-
meiros anunciantes do Jornal Polêmica, 
e até começo deste ano, logo depois que 
seus problemas de saúde se agravaram, 
seu Eduardo ainda era anunciante.
A ®Rede JAPE de Comunicação se 
solidariza com os familiares e agradece 
a seu Eduardo por ter dado a chance de 
conhecê-lo.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso
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VENDE-SE Imóvel localizado 
na Rua Luiza Leitão 

Gonçalves, 35-B, Jd. Santa 
Terezinha 1, Mogi Guaçu/SP.                                                                      

Mande sua mensagem 
escrita ou falada para o 

WhatsApp: (19) 98767-4868

Natal Mágico do  
CRAS encanta 

Engenheiro Coelho

Nos dias 3 e 4 de dezembro, a Prefei-
tura de Engenheiro Coelho, por meio 

da Assistência Social e do Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de Víncu-
los, realizou o Natal Mágico do CRAS, 
um evento repleto de alegria e emoção 
para crianças e adultos.
O grande destaque foi a presença especial 
do Papai Noel, que trouxe sorrisos e mo-
mentos inesquecíveis para todos os parti-
cipantes, celebrando o verdadeiro espírito 

natalino.
Essa linda iniciativa foi possível graças à 
colaboração de diversas entidades, como: 
Assistência Social, CRAS, Conselho Tu-
telar, CMDCA, Fundo Social de Solida-
riedade, Cadastro Único e Prefeitura de 
Engenheiro Coelho.
Confira algumas fotos desse evento mági-
co e reviva a emoção do Natal!
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeito Dr. Zeedivaldo e vice Adézio visitam a 
Secretaria de Educação de Engenheiro Coelho

Na tarde desta quarta-feira, dia 4, o 
Secretário de Educação Tato Ro-

drigues (Professor Evandro) recebeu a 
visita do prefeito de Engenheiro Coelho, 
Dr. Zeedivaldo e do vice-prefeito Adézio 
Dias nas instalações da Secretaria de 
Educação (SEMEC). 
Durante a visita, o secretário apresentou 
as novidades e melhorias implementadas 
para oferecer um atendimento mais hu-
manizado e eficiente à comunidade esco-
lar.
Entre as inovações, destacam-se:
*Salas de acolhida e atendimento para 
crianças com necessidades especiais e 
acompanhamento psicológico;
*Sala de reunião para diretores e coor-
denadores, promovendo um espaço ade-
quado para planejamento pedagógico;
*Ambiente para cursos de aperfeiçoa-
mento, destinado ao desenvolvimento 
profissional dos professores;
*Sala especial para atendimento aos pais, 
fortalecendo o diálogo e a parceria entre 
a escola e as famílias.
Após a apresentação das novas instala-

ções, o secretário Tato Rodrigues, junto à 
equipe de gestores, ofereceu um almoço 
ao prefeito como forma de agradecimen-
to pelo apoio contínuo. Ele também re-
conheceu a contribuição fundamental do 
vice-prefeito, Adézio Dias, e enalteceu o 
trabalho realizado por todos os professo-
res e colaboradores ao longo do ano leti-
vo: “Agradecemos imensamente ao pre-
feito e ao vice-prefeito pelo apoio e pela 
confiança. Também quero deixar meu 
reconhecimento a todos os professores 
e colaboradores que, neste ano, deram o 
seu melhor. O nosso muito obrigado!”.
O prefeito Dr. Zeedivaldo, por sua vez, 
ressaltou a importância do trabalho co-
letivo e elogiou o empenho de todos os 
profissionais da educação: “A dedicação 
de cada educador e colaborador é essen-
cial para o desenvolvimento das nossas 
crianças e para o futuro de Engenhei-
ro Coelho. Estamos comprometidos em 
continuar investindo na educação e no 
bem-estar de nossa comunidade”.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Atletas conchalenses são destaques    
em corridas da região

A quantidade de atletas de corrida de 
Conchal que participam de competi-

ções na região é enorme. Eles carregam 
com orgulho o nome da cidade pelo mun-
dão a fora. 
No feriado sobre a Consciência Negra 
aconteceu em Sumaré a competitiva cor-
rida com participação dos atletas concha-
lenses contra fortíssimos corredores de 
todos os cantos.
O atleta Paulo Francisco, conhecido como 
Paulinho, se destacou ficando em 3º Lu-
gar em sua categoria, de 50 a 55 anos.
Já em Campinas, competição acontecida 
dia 17 de novembro, que foi a última Eta-
pa Circuito Pague Menos, presentes vá-
rios atletas da elite, dois atletas de Con-
chal se destacaram, que são: João Paulo 
Sales que ficou em 3º Lugar em sua ca-
tegoria, de 25 a 30 anos. Já na categoria 
40 a 44 anos o Nazílio Alves, conhecido 
como Giba, também ficou com a 3ª Co-
locação. 
Em Cosmópolis, dia 01 de dezembro, 

aconteceu a corrida Run Fest Edition 
Cosmópolis Niver, onde atletas da Equi-
pe Top Runners Conchal estiveram pre-
sentes e de novo competindo com fortes 
corredores da região, e o destaque ficou 
para Francisco Aureliano, o popular 
Galego, que conquistou o 1º Lugar em 
sua categoria, de 55 a 60 anos.
“Atletas conchalenses que carregam no 
peito o nome da nossa querida cidade 
por onde quer que participem de even-
tos”, disse orgulhoso Amilton Cordeiro. 
“Venha você também para a Equipe 
Top Runners Conchal, faça parte deste 
grupo de corredores! Não são somente 
disputas de corridas, muitos participam 
para vencer o estresse, a depressão, a 
obesidade e manter a saúde para ter um 
desafio em sua vida”, finalizou Amilton.
Esporte é vida, pratique! 
Toda a equipe agradece os apoiadores e a 
Prefeitura Municipal de Conchal.
Informações diretas da Equipe Top 
Runners Conchal 


